

太陽の学校

長崎市立滑石小学校
学校だより 令和3年度 No.1
令和3年4月9日 文責：校長

学校教育目標： のばそう力・みがこう心 ～笑顔で かしこく たくましく～

新しい学校教育目標

令和3年度を迎えるにあたり、本校の学校教育目標を刷新しました。

「のばそう 力 ・ みがこう 心」
～笑顔で かしこく たくましく～

この目標には、「子どもたちそれぞれが、学力と体力を伸ばし、心を豊かに磨いてほしい。そして、笑顔いっぱいの賢くたくましい人に育てほしい」との願いを込めています。また、指導にあたる職員の理念とする指針を示しています。

子どもたちの健やかな成長を願い、職員一同、精一杯力を尽くして参ります。本年度もどうぞよろしく願いいたします。

大きな期待を込めて

新しい一年がスタートしました。ただ、昨年度と同様に、新型コロナウイルスの様々な影響を受ける難しい一年となりそうです。

それでも、この一年間で子どもたち一人一人の成長を願ってやみません。4月6日(火)の始業式において、大きな期待を子どもたちに伝えました。

新しい学年で、皆さんにはしっかりと成長していただきたいと願っています。

新2年生：入学してくる1年生のお手本となるように、勉強も生活も頑張りましょう。

新3年生：新しい勉強が始まります。毎日、落ち着いて学習に取り組んで、どんどん賢くなっていきましょう。

新4年生：温かな思いやりの心をさらに育てながら、友だちと協力する力を高めていきましょう。

新5年生：高学年となります。委員会活動や学校行事で6年生を支えるサブリーダーとして、学校を引っ張っていきましょう。

新6年生：滑石小のリーダーとなります。1年生との交流、学校行事のリーダーなどを経験しながら、あなた自身が大好きな自分に磨き上げ成長させていきましょう。

御入学 おめでとうございます

4月8日(木)に47名の新1年生を迎えて「入学式」を行いました。担任とともに体育館に入場する子どもたちは、少し緊張しているような表情でした。校長の話も静かに聞くことができ、これからの成長への期待が大きく膨らみました。

新入生の子どもたちに、期待の思いを伝えました。

滑石小学校は、「とても明るくて元気な学校」です。また、優しいお兄さんやお姉さん、先生たちがたくさんいますから、早く仲良くなりましょう。

滑石小学校が明るくて元気なのは理由があります。それは、全校のみんなが大切な三つの言葉を言えるからです。

「おはようございます」：挨拶は、相手の人をしっかり見て言いましょう。

「はい！」：返事は、短くはっきりと言いましょう。

「ありがとう」：日本語の中で一番美しい、キラキラ輝く言葉です。

この三つの言葉をつかいながら頑張っていく皆さんの姿を楽しみにしています。